

Contoh 1

“Saya sebenarnya adalah orang yang cukup pendiam dan membutuhkan waktu yang cukup lama untuk beradaptasi dengan lingkungan yang baru.

Meski begitu, saya senang kakak-kakak dan teman-teman dapat membantu saya dalam bersosialisasi dengan baik di lingkungan sekolah ini.

Pesan sekaligus saran saya untuk ke depannya ialah diusahakan agar manajemen waktunya lebih ditingkatkan lagi agar kegiatan MPLS tetap berjalan dengan hikmat dan kondusif.”

Contoh 2

“Kakak itu keren dan berkarisma, namun kakak sering tampak panik pada kegiatan MPLS.

Kakak juga seringkali memberikan pengumuman secara mendadak dan tiba-tiba.

Saran saya kepada kakak agar pada acara MPLS tahun depan, kakak bisa lebih santai dan tidak memberikan pengumuman secara mendadak.”

Contoh 3

“Kegiatan MPLS ini menyenangkan sekali, meskipun melelahkan tapi semuanya terbayar dengan mengenal lingkungan sekolah juga kegiatan-kegiatannya.

Mengikuti MPLS ini juga saya jadi bisa lebih memahami apa saja yang harus diperhatikan di sekolah baru impian saya. Ini sangat penting agar saya tidak kena hukuman karena melakukan pelanggaran.”

Contoh 4

“Dari pertemuan kita di MPLS ini aku belajar banyak hal. Terima kasih kepada kakak OSIS yang sudah sabar menghadapi para siswa baru.

Semoga kakak bisa lapang dan ikhlas memberikan ilmu pengetahuannya kepada kami. Jika ada kata-kata yang menyakitkan, tidak perlu diambil hati ya kak.”

Contoh 5

“Saya merasa bangga sebagai adik kelas baru dari kakak-kakak osis dan panitia. Berkat mereka, acara MPLS hingga hari ini bisa berjalan dengan baik.

Saya yakin setiap tetes keringat yang mereka lakukan hingga hari ini akan bernilai kebaikan.

Meskipun kegiatan MPLS hari ini sudah selesai namun, semoga silaturahmi tetap kita jaga dan kita kuatkan. Semoga kakak-kakak dapat terus membimbing kami dengan baik.”

Contoh 6

“MPLS ini merupakan momen yang sangat berkesan untuk saya. Semoga ini menjadi awal yang baik dari perjalanan panjang selama tiga tahun ke depan.

Saya sangat senang bisa kenal dengan teman-teman dan kakak-kakak sekalian. Jangan lupakan saya, ya kak. Semoga kakak OSIS dilancarkan selalu kegiatannya, semangat!”

Contoh 7

“Kesan yang saya rasakan dari MPLS ini begitu luar biasa. Acara berjalan sangat menyenangkan dan berkesan bagi kami semua.

Selain itu, kakak-kakak OSIS juga telah menciptakan suasana yang hangat sehingga kami tidak merasa asing dengan lingkungan baru.”

Contoh 8

“Terima kasih banyak atas bimbingan kakak semua sehingga MPLS bisa berjalan lancar.

Meski ada beberapa kendala selama pelaksanaan MPLS, namun kami percaya bahwa kakak semua sudah berusaha sebaik mungkin.

Semoga apa yang terjadi pada kegiatan kali ini bisa menjadi pembelajaran sehingga acara yang akan datang dapat berjalan lebih baik lagi.”

Contoh 9

“Kesan saya terhadap kegiatan MPLS ini sangatlah luar biasa. Dengan perasaan rasa senang dan kagum kepada kakak-kakak OSIS dan panitia yang sudah luar biasa menyelenggarakan kegiatan MPLS ini dengan baik.

Dari kegiatan MPLS saya menyadari bahwa tidak semua acaranya berjalan dengan lancar, namun kakak-kakak sudah berusaha semaksimal mungkin. Semoga pada acara MPLS berikutnya dapat berjalan dengan lebih baik.”

Contoh 10

“Setelah mengikuti MPLS hari ini, saya merasa telah mendapatkan banyak wawasan baru terutama dari materi Pancasila, kepemimpinan, dan kemandirian.

Pada acara MPLS di sekolah ini, beberapa kali saya merasa jenuh dengan penyampaian materi dari para mentor yang kadang terlalu cepat logat bicaranya, dan terkadang pula terlalu pelan intonasi suaranya.

Harapan ke depannya, diusahakan untuk lebih mantap lagi acaranya terutama dari segi sound system dan kenyamanan tempat.”